

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	ACCESO LIBRE CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ	DE ACUERDO CON UNA ENCUESTA, EL 48 POR CIENTO DE LOS CAPITALINOS ESTARÍA A FAVOR DE QUE OTRO PARTIDO POLÍTICO GOBIERNE EN LA CIUDAD DE MÉXICO	Encabeza las preferencias el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch ; según Mitofsky cuenta con el 25 por ciento de las preferencias entre los simpatizantes de Morena e independientes para ser el candidato; le siguen Brugada , con el 19.2 por ciento y más abajo Delgado y Monreal . El secretario de seguridad ha mencionado que una carrera política no es lo que él desea. Se identifica más como un policía y combatir la inseguridad y a los delincuentes es su pasión. Pero en caso de ser necesario y viendo que la ciudad esté en riesgo de perderse y más aún, que en la carrera a nivel nacional esté en peligro para Morena, habrá que optar por el pragmatismo, siempre con el visto bueno de quien quede como candidato o candidata presidencial.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	ARREANDO AL ELEFANTE RICARDO SEVILLA	LA DERECHA INFECTADA POR EL ODIO	Hay una grave descomposición social. Y esa descomposición social, que cada vez se torna más alarmante, tiene que ver con la pérdida, cada vez más gradual, de valores éticos y morales. Y prueba de ello son estas macabras acciones que, últimamente, hemos visto captadas en video. Escenas delirantemente sombrías como la del extorsionador que, apenas el mes pasado, arrojó a un perrito, vivo, a un cazo con aceite hirviendo y que, al final, resultó que era policía, según confirmó la Secretaría de Seguridad Ciudadana .



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de agosto de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	MARÍA ELENA MORERA	ÍÑIGO	El año pasado en el Paris Bar de la colonia Juárez en la Ciudad de México , a Beto (nombre ficticio) le vaciaron sus tarjetas de crédito y lo mandaron a su casa en taxi. La esposa al verlo notó un comportamiento extraño. Tenía razón, lo habían drogado, no tenía ninguna voluntad sobre sus actos. Al despertar seguía con enormes lagunas de lo sucedido durante la noche; recordaba la comida de amigos, pero no lo sucedido después de las 9 pm que abordó un Uber para que lo llevara a su casa, a donde llegó cinco horas después. Tuvo la valentía de denunciar, hablar de las escasas imágenes de las horas que estuvo retenido en el antro, mencionó que recordaba mujeres a su alrededor y botellas, pero no mucho más. Al día de hoy, sigue sin ser detenido el chofer que lo condujo al antro, y el establecimiento sigue abierto.
LA RAZÓN	ROZONES	ROZONES	Nos cuentan que la polémica por la “exclusión” de la que, acusa, fueron víctima sus aspirantes por parte de los organizadores del proceso interno del Frente Amplio por México, puede dividir al propio PRD. Porque son dos posturas las que los afectados han asumido. Por un lado, desafiando los datos sobre la bajísima intención de voto a nivel nacional de ese partido, al que ya ven blandiendo antorchas, al animar a que el sol azteca vaya solo al 2024 es al exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles. Por otro lado, el senador Miguel Mancera ha concentrado su reclamo en la necesidad de que se transparente el proceso. Esto es, medurado pero firme. Por cierto que ayer los Chuchos, Zambrano y Ortega , se reunieron y subrayaron su “convicción aliancista”.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de agosto de 2023

EL UNIVERSAL	BAJO RESERVA	AMLO DESCALIFICA AL CONEVAL PESE A REGISTRAR SUS MEJORES CIFRAS	El presidente López Obrador comentó los datos del Coneval que revelaron que 89 millones de personas salieron de la pobreza de 2020 a 2022 y consideró que se trata de un gran logro. Sin embargo, no se aguantó las ganas de descalificar al organismo porque sus mediciones también registraron el aumento del número de personas sin acceso a servicios de salud, que subió de 20 a 50 millones de mexicanos en los primeros cuatro años de su gobierno.
MILENIO	TRASCENDIO	TRASCENDIÓ	Que este sábado Claudia Sheinbaum visitará San Cristóbal de las Casas, Chiapas, y se prevé que además de compartir los logros de la 4T, emita un mensaje por el Día Internacional de los Pueblos Indígenas, que se conmemoró el 9 de agosto. Hace unas semanas, la doctora acusó al expresidente Vicente Fox por darle la espalda a estos grupos, al no aprobarse los acuerdos de San Andrés ni la propuesta elaborada por la Comisión de Concordia y Pacificación.
EXCÉLSIOR	FRENTE POLÍTICOS	FRENTE POLÍTICOS	El caso interminable. Los resultados de la investigación en torno a los 43 estudiantes desaparecidos de la Normal Rural de Ayotzinapa no tienen precedente, muestra de ello es la clasificación y seguimiento de 87 millones de registros telefónicos, aseguró la Segob, a cargo de Luisa María Alcalde . “En este intercambio de información se observa con claridad cómo se fue tejiendo la red de complicidad y operación entre el grupo delictivo Guerreros Unidos y las distintas autoridades para perseguir, violentar, detener y desaparecer a los 43 estudiantes”, dice un comunicado. Papa caliente que sigue quemando las manos. El exprocurador Jesús Murillo Karam es una de las víctimas colaterales del pasado gobierno; y de éste, ¿quién?



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de agosto de 2023

<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p>SACAPUNTAS</p>	<p>PRIMERO, CON LUISA MARÍA</p>	<p>Antes de llegar a la reunión ultrasecreta convocada por el dirigente de MC, Dante Delgado, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, estuvo con autoridades federales: con la titular de la Segob, Luisa María Alcalde; y funcionarios de Hacienda. Ya después fue con don Dante, su homólogo regio Samuel García y el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas.</p>
------------------------------------	-----------------------------------	--	--



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**